

## Compte rendu de la sortie du 7 mars 2015

### Caverne des pompiers

Ce samedi 7 mars, Henri, Guy, Justin et moi nous sommes retrouvés sur le parking du local des associations. Et plus tard dans la journée, Maurice et Arnaud nous ont rejoints. Arrivé sur place nous nous sommes installés, avons fait un feu. Comme à son habitude, Guy nous avait ramené des pains au chocolat et des croissants. Plus tard, le propriétaire est passé avec sa fille, qui nous avait demandé si on avait trouvé des os de dinosaures, malheureusement, non..

Au moment de s'équiper, ce qui nous a été conseillé par Guy par e-mail (ne pas oublier son matos), n'a pas été respecté : Henri avait oublié son casque, et Arnaud son baudrier..

Mais aussi, Guy s'est senti bûcheron dans l'âme



Une fois dans la grotte, on s'est empressé d'aller voir comment était le fond....étroit. Mais cela n'a pas empêché Justin de filer tête la première pour tenter de voir où cela mène.



Donc on a bien compris que le programme du jour serait : burinage et déblayage..  
Et l'on s'est vite mis au travail, et de nombreux seaux ont été remplis, puis vidés.  
Après l'effort, le réconfort se faisait ressentir au niveau du ventre.  
Menu du jour : grillades ! Avec, comme on pouvait s'y attendre, trop de nourriture.



**Après avoir bien mangé, nous y sommes retournés, et avons continué le burinage.**

**Le plus compliqué était de ramasser la glaise, mais aussi de trouver un espace pour la stocker.**

**Nous avons tourné les rôles, ainsi que celui ou ceux qui restaient en surface.**

**Lorsque Justin, Arnaud et moi sommes restés à la surface, un troupeau de 7 ou 8 sanglier ainsi que 3 porcinets sont passés à quelque dizaine de mètres de nous. J'ai bondi sur ma caméra pour les prendre en vidéo, mais ils couraient trop vite, voici la seule image exploitable : on voit 3 adultes traverser la route.**



**Vers 18h, 18h30, le soleil commençait à se coucher, donc Maurice et Arnaud sont repartis.**

**Mais l'appel de la nuit n'a pas retenu Guy et Henri à continuer de buriner pour agrandir le méandre.**

**Pendant ce temps, Justin et moi entretenions le feu. Et Justin faisait..joujou !**



**A 19h30, Guy et Henri sont enfin sorti, tout content de bien avoir élargi ce méandre. « Guy pouvait se tourner à l'intérieur » c'est optimiste !**



**Nous avons tout remballé, tout rangé, puis nous nous sommes quittés.  
C'était une très bonne journée. Je remercie encore les membres du GSBM pour nous avoir permis de la faire.**



**Justin lisant le journal sous terre.**

